

*Cuadernos de Jurisprudencia  
Concubinato y uniones familiares*

Vista la familia como la institución primaria de la sociedad que es capaz de ofrecer alimento, educación, vivienda, protección, salud y afecto a los individuos que la componen, en esta obra se reconoce su importancia al fomentar la identidad individual y colectiva de toda una comunidad. De esta forma, la valoración de la familia inicia a partir del reconocimiento a su diversidad, de manera que ya no constituye un modelo rígido, sino que su misma pluralidad fomenta una revisión crítica en el derecho mexicano.

El lector encontrará casos de familias monoparentales, reconstituidas, parejas sin hijos y parejas no casadas como sólo unas de las tantas aristas de la nueva realidad de constitución de familia en las que el derecho ha puesto el lente, para garantizar su autonomía y el acceso a los derechos humanos que resguardan los beneficios de la vida familiar.